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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2141回例会 2010.10.21

温故知新 そして 和

地域を育み、
大地をつなぐ

■司会：
　田中例会運営委員

■点鐘：山本会長

■会長報告 山本会長

さて本日は28日(木)のガバナー公式訪問のリハー
サルの為に、クラブ協議会として例会を進行致し
ますので、詳細については後ほど中丸幹事より説
明･指示が有りますので、是非皆様のご協力を宜
しくお願い致します。また、来週の10月26日火曜
日は立川パレスホテルでＩＭが開催されますので、
お忘れのないようにお願いします。ＩＭは全員登
録となっておりますが、阿部ガバナー補佐が本年
度唱えております、キャッチアップ90実現の為に
も本年度は異例ですが当日の実出席率を発表され
るそうです。予定出席率は76.4％とまだまだ低い
為に改めて出席可能な方々には、是非ご出席をお
願いしたいとの事ですので、皆様のご協力を再度
お願い致します。

｢温故知新｣古き を たずね 新しきをしれば もっ
て師となるべし。
①例会に出席しメンバー間の懇親を深め自分自身
　に有意義な例会を見つけよう。
　そして自分自身の例会出席の楽しみを見つけよう｡
②例会を欠席したらメークアップを必ずしよう。
③入会時のスポンサーは新人メンバーのメークアッ
　プの面倒を必ず見よう。
④食事の廃棄を少なくする為に例会を欠席する時
　には、前々日までに事務局に連絡を入れよう。
⑤夜間例会、懇親会、旅行に奮って参加しメンバー
　の懇親を深めよう。
⑥クラブメンバーの全員卓話を盛り上げよう。
⑦マイ箸を失くさないように使おう。
⑧交換留学生をしっかりと育てよう。
⑨阿部ガバナー補佐の掲げた、キャッチアップ90(出
　席率90％以上)を実現しよう。
是非、10月90％を達成しましょう。勿論100％が
達成できれば素晴らしいことですが。先週お休み
されたメンバーの方は、是非メークアップをお願
い致します。

皆様こんにちは。爽やかな秋晴れは続かず秋の長
雨に突入しそうな天気になり、朝夕の気温も下が
り過ごしやすくなりましたが、そろそろ皆様も万
病の元の風邪に注意しましょう。
私は仕事が病院従事ですので強制的に本日インフ
ルエンザの予防注射を打たれました。今年の冬は、
またかなりのインフルエンザの流行が予測されて
いますので、是非皆様もインフルエンザの予防接
種は受ける事をお勧めします。

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢日も風も星も｣

◆ソングリーダー：
　村田会員
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■(財)米山奨学会：
　在日韓国大使へのインタビュー映像のＨＰ掲載
　について

■東京清瀬ＲＣ：
　第7回彫刻の清掃と芋煮交流会の案内
　2010年11月14日(日)　10:00～15:00
　於　スガハラ印刷駐車場にて受付

■地区ＷＣＳ委員会：
・｢地区国際奉仕委員会からお便り｣の受理
　国際奉仕通信：年4回、
　ＲＯＴＥＸＴ：毎月
　→発刊予定
・アンケート協力のお願い～シェルターボックス
　について～
　〆切　10/29
　回答者　会長、幹事、国際奉仕委員長

■ガバナー事務所：
・第16回日本青少年交換研究会のお知らせ
　2011年6月4日(土)～5日(日)
　於　愛媛県ホテル奥道後
　その他詳細は後日に
・｢第9回ロータリー全国囲碁大会｣結果速報

■青少年交換委員会：
　裏千家今日庵茶道稽古のお知らせ
　11月13日(土)、11月20日(日)→15:00集合
　於　裏千家今日庵 東京道場

■国際ロータリー日本事務局：
　11月のロータリーレート　1ドル＝82円

■例会変更：
　所沢中央ＲＣ
　11月 8日(月)　新所沢ＲＣ合同例会
　11月15日(月)　振替休会
　12月20日(月)　振替休会
　12月27日(月)　例会取止め

■回覧：
　ハイライトよねやま
　世界ポリオデー｢ダブル認証ポイントで世界ポ
　リオデーを祝おう｣

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

35 29 0 6 82.86

■出席報告 相羽例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：2名
■前々回出席率メークアップ修正後：93.94％
■前々会メークアップ者：
　金子会員：所沢中央ＲＣ
　嶋田会員：東大和ＲＣ
　杦山会員：日高ＲＣ
　田中会員：多摩分区ゴルフ
　戸澤会員：シアトルＲＣ

■ニコニコＢＯＸ 熊木クラブ管理委員

◆相羽会員：先日は相羽建設の40周年式典にロー
　　　　　　タリークラブの皆様には山本会長、
　　　　　　中丸幹事と大勢の皆様にご参加戴き
　　　　　　有難うございました。お陰様で無事、
　　　　　　後継者に事業継承する事が出来まし
　　　　　　た。経営者としての肩の荷が下りホ
　　　　　　ッとしております。これからは気楽
　　　　　　な代表権のない会長として5年間務め
　　　　　　させて戴き、残された人生を楽しま
　　　　　　せていただきます。これからは暇に
　　　　　　なりますので何時でもお誘い頂けれ
　　　　　　ば幸いに思っています。有難うござ
　　　　　　いました。

■皆出席：
　目時会員(22回目)
　漆原会員(11回目)

■幹事報告 中丸幹事
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■當麻職業奉仕委員長

11月18日(木)職場見学で例会点鐘後バスにて亀戸
にある創業200年の舟橋屋へ行きます。出欠表を
回覧しますので、是非ご参加願います。

■野崎社会奉仕委員長

11月13日(土)・14日(日)に予定されています、恒
例の東村山産業祭のご案内を致します。出欠表を
回覧致しますので、午前・午後ご記入ください。
詳細は後日社会奉仕委員会よりご連絡いたします。

■相羽会員

10月17日(日)に実施いたしました、相羽建設(株)
の40周年記念式典・事業継承式またその後の宴席
に多くの当クラブ会員のご出席を賜わり眞に有難
うございました。
当日は色々な事が思い出され感慨もひとしおでし
た。無事終了できました事と、皆様のご参加に深
く御礼申し上げます。

■クラブ協議会

■司会：中丸幹事

■山本会長

※次号に掲載致します。

■小町クラブ奉仕委員長

※次号に掲載致します。

■戸澤例会運営委員長

※次号に掲載致します。

◆隅屋会員：10月17日相羽建設式典に参加させて
　　　　　　戴きました。相羽建設会社会議後の
　　　　　　合唱｢ついてるついてる｣音頭を私は
　　　　　　起床後実行しましたところ運がつい
　　　　　　て来た感じがします。本当に有難う
　　　　　　ございます。

本日のニコニコ合計：   32,000円
　　累　　　計　　：  478,000円

■委員長報告

■野村クラブ管理委員長

Christmas例会の承認を、本日の臨時理事会でい
ただきましたのでご報告いたします。
日時：平成22年12月18日(土) 18:00より
場所：パレスホテル立川 2階 中華瑞麟
形式：着席でブッフェスタイル
詳細は出欠表も合わせて回欄を廻しますのでご覧
ください。余興はプロの歌手で太田真由さんをお
招きしています。ご家族を誘って多くの参加者を
集めたいと思っていますので、宜しくお願い致し
ます。
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今年度の社会奉仕については、5月の地区協議会、8月
の四大奉仕活性化委員会があり、今年度の活動方針・
計画について懇切丁寧にご指導頂きました。
さて、社会奉仕委員会には社会奉仕プロジェクト検討
委員会、青少年育成委員会、インターアクト委員会、
ローターアクト委員会の委員会があります。当クラブ
ではローターアクト委員会が隣の東大和クラブと共同
提唱でありましたが10数年前に廃止し、インターアク

ト委員会は適当な学校もなかったこともあり提唱した
ことはありません。
当クラブの活動状況ですが、社会奉仕委員会は前年度
は平和記念塔の清掃を行いましたが、会員の減少等に
より大々的な活動をすることが困難な状況でありまし
たので、地区の委員会の方針の一部のみを実行して参
りたいと存じます。
当クラブの社会奉仕委員会では約20年前から交通少年団・
消防少年団を支援しています。交通少年団には鼓笛隊
設立の援助を行っていますし、以後継続的に支援活動
を行っています。毎年当市の産業祭に農産物、海産物
等を販売し、その収益の一部を両団体に寄付していま
すが、産業祭が行われる11月の2日間両団体にも参加し
て頂きロータリーの広報にも一役買ってもらっています。
今年度も引き続き行う予定です。特に数年前には地雷
の写真、現物の展示を行い、募金活動を行いましたが
両団員も黄色い声を枯らして頑張ってもらいました。
ロータリーが社会的な活動を行う場合、金銭的、物質
的なことも大事ですが、参加して汗を流すということ
も大事と考えます。地域社会では様々な社会奉仕団体
があり、そうした団体より理事の派遣要請があります。
当クラブでは10年以上前から全国組織の薬物濫用防止
推進協会東村山地区協議会に10数年前から理事を派遣
しています。前任者の町田パスト会長は永年にわたっ
てご活躍いただきました。月1回の会議、薬物濫用禁止
のポスター、標語の提出依頼を市内中学校にお願いし、
選考の上東京本部へ提出という作業にも加わり、又駅
頭での広報活動にも参加を行っています。この団体は
保護司会、薬剤師会、民生委員、ＰＴＡ連合会等多く
の団体から理事が派遣されており、ロータリーの活動
をＰＲする良い場と考えています。
また、広報委員会と連携し、東村山消防署管轄の防火
管理研究会から申し出のあった市内久米川駅南口のロ
ータリーの一等地に防火の懸垂幕(ロータリーの名入り)
を寄贈し防火週間に掲げることになりました。
青少年育成委員会では職場体験とインターンシップを
進めていますが、当市では今年度は現在のところ市立
第3中学校が事務局への申し出がありますが、うまくマ
ッチできるかどうか検討中です。当クラブでは職場体
験可能ということで8会員8事業所が登録されています。
中学生ということもあり危険な業務は勿論無理であり、
教育委員会、各学校の取り組み姿勢もあり、熱意ある
学校には協力すべきと考えます。

■野崎職業奉仕委員長

■町田国際奉仕委員長

※次号に掲載致します。

こんにちは。今年度プログラム委員会の委員長に仰せ
つかりました村田です。今年度の活動について発表さ
せて頂きます。今年度は年間プログラムに全委員卓話
のお願いとのことで、上野ガバナーが推奨する全会員
による卓話を年間計画に載せていただき、是非行って
頂きたいと、これは、全委員同士のジェネレーション
を超えた理解とコミュニケーション並びに親睦を図っ
ていただき、クラブ活性化に繋げていただければと思
います。
◆活動方針
ロータリークラブの例会を充実させ、かつ楽しいもの
とすることは、プログラム委員会の活動の基本なので、
本委員会は山本会長の方針、温故知新そして和、のも
とに、以下のような事業計画を展開し円滑かつ充実し
たクラブ運営が出来るように努めてまいりたいと思っ
ています。
◆事業計画
1. 例会を通じて職業奉仕理念の確立に努めることも考
　　慮して、より一層の会員相互の理解と親睦を深め
　　るために、会員全委員を対象としたイニシエーシ
　　ョンスピーチを行う。(一人10～15分)
2. ＲＩ提唱の各月間には、月間の意義をより発揮する
　　ことを目的として、関係する委員会にて充実した
　　例会を開くことが出来るようにご協力願います。
3. 心と体の健康がロータリー活動の基本になっている
　　と思われるので、年間を通じて数回、健康に関す
　　る卓話を計画しています。
以上ありがとうございました。

■村田プログラム委員長

※次号に掲載致します。

■當麻職業奉仕委員長
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■点鐘：山本会長

■22年9月出席表
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氏　　名

公式平均

出席規定適用免除者

細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

樋口　剛史

土方　義一

飯田　能士

熊木　敏己

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

木下　清一

北久保眞道

町田　清二

小町　幸生

目時　俊一

村越　政光

村田　秀雄

中丸　繁男

二ノ宮　繁

野村　高章

野崎　一重

野澤　秀夫

嶋田　憲三

杦山　佳雄

高橋　　徹

高橋　　眞

土田　士郎

田中　重義

當麻　　誠

戸澤　　忠

漆原　次男

山本　智治

隅屋　宜一
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■第4回(10月度)理事・役員会

2010年10月6日(水)　　於  たきび 18：30～

■9月の収支明細報告について
　赤木会計より報告があり、報告の通り承認された。

■青少年交換来日学生ホストファミリーの補助金について
　第2580地区の会員減少に伴い地区よりの補助金が減
　少傾向であることと、当クラブでも会員の減少によ
　る基金への充当が以前のようには行かないことを鑑
　み、ホストファミリーへの補助金を月額10万円から
　月額8万円に減額することを決定した。

■その他
　①村越政光会員の｢出席規定適用免除｣の申出について
　　文書を確認の上承認された。
　②職場見学について
　　當麻職業奉仕委員長より、｢老舗に学ぶ｣職場見学
　　として創業200年の舟橋屋の見学をしたい旨の事業
　　計画趣意書が提出され、説明があった。審議の結
　　果、11月18日(木)に実施することが決定された。
　③創立45周年実行委員会の発足について
　　小町クラブ奉仕委員長より実行委員会発足の提案
　　がなされ審議の結果、年内に委員長・委員を選任
　　することを決定した。
　④市民産業祭について
　　来る11月13日(土)～14日(日)に開催される市民産
　　業まつりに本年度も昨年同様5万円の協賛金を支出
　　し、同じ場所に出店する事と決定した。尚、手続
　　き等詳細を野崎一重委員長に一任した。
　⑤ガバナー公式訪問について
　　スケジュール及び発表者等を承認し、詳細なタイ
　　ムテーブルを会長・幹事で調整の上、会員の皆様
　　へ資料をお渡しすることとした。

■第3回 臨時理事・役員会

2010年10月21日(木)　　於  八坂神社応接室 11：30～

■クリスマス家族親睦例会について
　野村クラブ管理委員長より、12月18日(土)にパレス
　ホテル立川で実施するクリスマス家族親睦例会の概
　要説明があり、理事会として本日より出欠席の確認
　を始める事も併せてこれを了承した。

■例会における食事について
　現在例会の第1週及び最終週の例会を除き、西武園モ
　ンヴェールへ食事の配達を依頼してきたが、先方より
　今後は職員の人数・費用の関係から難しい旨の回答
　があった為、今後は東村山給食センターに依頼する
　こととした。


